

マルテツオフィス通信

2017月11月号

ハーバード大学が75年間に渡って調査した結果によれば、親が子に望んでいるようなプロフェッショナルとして成功している人は、子どもの頃よくお手伝いをしたそうです。子どもの成功と幸せには親の「愛情」と子ども自身の「勤労意欲」が必要というわけです。問題は「どうやってお手伝いを好きにさせるか」ですね。

社長の戯言

11月に入り、朝晩の気温も一桁になって参りました。私は冬生まれなので暑いよりも格段に得意ですが、風邪が流行りやすくなってくる時期ですね。皆様どうぞ自愛ください。

さて、ここ最近のいわゆる「働き方改革」の一環として、いわゆる「リモートワーク」が注目されています。その定義は「従業員が自宅を主として働き、Eメールや電話を使って企業とコミュニケーションを取る状況」ということです。この北近畿エリアではまだまだ実施されているのは少ないのかもしれません、残業規制や人材不足が叫ばれる昨今、今後広がっていくのでしょうか。特にこの福知山は出生率が全国平均を大幅に上回っており、若い世代の女性のワーキングスタイルとしても有効なのではないでしょうか。今はITや通信の進歩でいわゆるクラウドサービスやVPN（仮想専用回線）が普及し、オフィスの外でも社内にいるのと変わらない仕事が簡単にできるようになっています。弊社もグループウェアや見積管理システムなどはクラウドサービスを活用していますが、そのあたりも視野にいれて今後の活動を模索しておるところです。コスト削減にもつながる部分でもあり、私どももそういったご相談もお受けしておりますので、是非お問い合わせくださいませ。

代表取締役社長 原田正大

手軽に楽しく Let's 英会話

今月のキーワード：AI

11月17日は「将棋の日」。藤井聰太四段の活躍で盛り上がっている将棋界ですが、コンピューター将棋ソフトとの対戦でも話題になっています。

「AIの飛躍でプロ棋士の立場はどうなるの？」と心配をする声もある。“AI”とは“Artificial Intelligence”（アーティフィシャル・インテリジェンス／人工知能）の略です。メディアで“Will AI take our jobs?”（AIはわれわれの仕事を奪うか？）とよく耳にしますが、いつの時代も人間にしかできない仕事はたくさんありますね。

知つて得する知恵袋

水あかなどで墨りがちなお風呂の鏡。その鏡を濡らしてからジャガイモの皮で磨き、水で洗い流すか新聞紙や乾いた布で拭き取るときれいになります。鏡のほか、台所のシンクや水道の蛇口にも効果があります。オレンジなどの柑橘類の皮でも一度お試しください。



いざとなったら役に立つ！ ビジネスに使えるネタ話

あらゆる情報が簡単に手に入る現代は、その一方で「決められない」という状況も起こっているようです。そこで登場したのが、自分で決めずに「巡んでもらう」サービスです。例えば、舞鶴若狭自動車道の西紀サービスエリア下り線内にあるレストランでは、ガチャガチャでメニューを決める「ガチャめし」を期間限定で提供したそうです。これは1回500円でガチャガチャを回して、出てきたメニューをオーダーするというシステムです。豊富なメニューはすべて通常500円以上なのでお得感があり、何が出るかは運次第というワクワク感も味わえます。しかもその中には2100円の「但馬牛づくしセット」もあるため毎日、大行列ができるほどの大盛況だったとか。支配人によると、券売機の前でメニューを決めるのに悩んでいるお客さまが多く、レストランの回転率の低下を招いていたので「ガチャガチャでメニューを決めてあげたら早く決まるし楽しめる。一石二鳥だよね」と考えたようです。「決められない」心理を逆手にとったこのサービス、回転率もアップして大成功だったようですね。

連載：最新の情報セキュリティの動向

28 法人だけでなく家庭や個人にも広がるサイバー攻撃

とどまるところを知らない進化を遂げる情報通信、IT産業だが、皆様もご承知の通り、これからのIoT（Internet of Things；モノのインターネット）とよばれる、インターネットに接続される機器がどんどん普及していくことが予測されている。従来のPCや携帯端末だけでなく、医療機器、産業機器、そして家電や住宅、自動車もインターネットにつながり、様々な恩恵を我々が受けられる時代はもうそこまでやってきている。外出先からお風呂のお湯をはったり、エアコンを操作したり、炊飯器を操作することができるだろうし、自動車の自動運転の技術もインターネットと切り離せないものになるだろう。

しかし、そこにもやはり情報セキュリティの脅威は存在する。

横浜国立大学とソフトバンクグループのBBソフトサービスによる、IoT機器を狙ったサイバー攻撃の観測状況の調査によれば、2017年7月は1日あたり約3.1万のIPアドレスからのアクセスが観測された。また、この中には侵入を伴わない「偵察」のスキャンが含まれ、約1.9万のIPアドレスからの不正な侵入が観測された。

複合機や、冷蔵庫・エアコンなどの家電製品、モニター、自動車、ゲーム機、測定機器、医療用機器などが、インターネットに接続されている以上は、サイバー攻撃の対象になつたり、攻撃のための踏み台になる可能性があるということだ。

また、個人の被害という点では2017年9月、ルイボスティーやノンカフェインティーを扱う「H&F BELX 公式オンラインショップ」を運営するH&F BELX NET株式会社と決済カード会社が、同サイトでクレジットカード情報が漏洩した可能性があることを報告。ECサイトを作り、運営するためのソフト「Magento（マジエント）」の脆弱性を利用した不正アクセス攻撃行われた。攻撃者は同ECサイトを利用して決済した利用者の個人情報を転送するように改ざんしており、これによりカード情報が流出したと思われる。情報の詳細は「カード番号、カード名義、住所、有効期限、セキュリティコード」で、第三者でも勝手にクレジットカードを利用できてしまう内容だった。

以上のように、皆様のお仕事に関わるところだけでなく、生活に関わる部分も利便性と引き換えに大きなリスクを抱えていることを十分にご留意いただき、情報セキュリティ対策をしっかりと考慮の上、安全にその利便性を享受いただきたい。

ここで解決ッ！ 新聞でよく見かけるあの言葉

【今月のよく見かける言葉：Jアラート（全国瞬時警報システム）】

緊急時に国民に情報を知らせるためのシステムのこと。総務省消防庁が2007年に運用を開始した。発信対象となる情報には、地震や津波、火山などの気象関連、弾道ミサイル発射や大規模テロなどの有事関連がある。人工衛星を用いて国から送信され、各自治体の防災無線設備を自動起動することで瞬時に情報を伝達できる。

雑学！ なんでもランキング

アジア人駐在員向けの「住みやすい都市」ランキングは、シンガポールが16年連続で1位です。2位はアデレードやシドニーなど。日本は大阪が5位、名古屋が7位、東京と横浜が10位に入りました。

事務機器・事務用品のことならマルテツ

〒620-0062 京都府福知山市和久市町 190 番地

電話：0773-22-2171 FAX：0773-22-2666

サイト：<http://www.marutetsu.jp>

メール：info@marutetsu.jp